

Martes 13 de diciembre de 2016



"La sonrisa es el idioma universal de los hombres inteligentes"

Victor Ruiz Iriarte

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

20.33

Euro

21.50

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

El Infonavit se apoya en el sector empresarial para expandir su oferta

Con el apoyo del sector empresarial, el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) buscará hacer llegar su oferta crediticia a derechohabientes, para que adquieran una solución de acuerdo con sus capacidades de pago y así diversificar su portafolio crediticio para el siguiente año. En conferencia de prensa en la Residencia Oficial de Los Pinos, David Penchyna Grub, director general del Infonavit, anunció que en esta estrategia denominada Grandes Empleadores, se buscará que las empresas que generan empleos formales acerquen soluciones de vivienda a sus trabajadores de acuerdo a sus necesidades, lo que generaría 11,000 créditos adicionales a la meta anual del organismo.

El Financiero

Dólar, en mínimo de un mes y podría bajar más

Tras registrar ganancias en 10 de las últimas 12 sesiones, el tipo de cambio del peso frente al dólar tocó ayer un nivel de 20.21 unidades, el más bajo en casi un mes, y podría bajar todavía más, prevén especialistas. La ganancia de la moneda mexicana registrada ayer se debió principalmente al avance de casi 3 por ciento en los precios del petróleo y al debilitamiento del dólar de 0.7 por ciento en el mercado internacional. El tipo de cambio en el mercado Forex (Foreign Exchange) quedó por debajo de los 20.36 registrados el viernes por el Banco de México. Esa institución no ofreció un cierre oficial ayer, debido al feriado por el Día del Empleado Bancario. Por la misma razón, la cotización de ventanilla quedó inmóvil, en 20.70 unidades, según cifras de Banamex.

REFORMA

Encarecerá combustible mercancías

Para 2017 se espera que se encarezcan las mercancías por efecto del gasolinazo. Según estimaciones de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga, el precio del diesel subirá entre 15 y 20 por ciento para el siguiente año. Este aumento, considera la Cámara, podría ser trasladado al costo del flete, el cual podría subir entre 6 y 8 por ciento, pero eso dependerá de las negociaciones que cada transportista logre con sus clientes. Refugio Muñoz, vicepresidente ejecutivo de ese órgano empresarial, explicó que el combustible representa, en promedio, entre 30 y 35 por ciento de los costos operativos de los transportistas, y en algunos casos llega al 40 por ciento.

Martes 13 de diciembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción.



Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación



Primera Junta de Gobierno 2016-2017 Convocatoria



NOTAS FISCALES:

SAT / Guías de validación del RFC



TFJFA / Revista del mes de diciembre de 2016. Octava Época



Coordinan esfuerzos SAT y Tribunales Superiores de Justicia del país para combatir prácticas fiscales ilegales



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Petróleo mexicano registra mejor precio en más de un año

La mezcla mexicana de petróleo obtuvo este lunes una ganancia de 3.48 por ciento frente a su cotización del viernes y cerró en 45.82 dólares por barril, con lo que logró su precio máximo más de un año, tras el acuerdo alcanzado por países fuera de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). Productores fuera de la OPEP, liderados por Rusia, acordaron reducir el bombeo en 558 mil barriles por día, menos que el objetivo de 600 mil bpd pero aún así la mayor contribución en la historia de los países no integrantes de la organización.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

El dinero que le costó a cada mexicano el crimen del país

El impacto de la violencia es de 2.2% del PIB del país, tasa similar al crecimiento económico promedio desde 2013. La violencia en México costó 375,685 millones de pesos en 2015, de los cuales los hogares erogaron 63% del total y las empresas el restante 37%, de acuerdo con cifras de las Encuestas Nacionales de Victimización de Hogares y de Empresas que elabora el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Considerando que en 2015 el mismo INEGI estimó que existían 119,530,753 mexicanos, y que el costo del crimen a los hogares fue de 244,195 millones de pesos, esto equivale a que a cada individuo del país (incluidos niños) le costó 2,043 pesos la violencia de 2015.

La Razón

razon.com.mx

En 3 años el programa de infraestructura avanza 60%

El Programa Nacional de Infraestructura (PNI) lleva un avance de 60 por ciento en su implementación, y se espera que al final del sexenio alcance la meta de inversión en el ramo por 1.2 billones de pesos, dijo el secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza. Al dar un avance sobre la gestión de la dependencia, el funcionario comentó que en el Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México (NAICM), la principal obra de infraestructura de la actual administración, se han invertido más de 100 mil millones de pesos, con 180 licitaciones de las principales obras. Destacan la nivelación del terreno, obras hidráulicas, barda perimetral, subestación eléctrica, torre de control, pistas 2 y 3, así como el edificio terminal.

Martes 13 de diciembre de 2016



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(12/12/16)	5.25
TIIE 28 (09/12/16)	5.6013
TIIE 91 (09/12/16)	5.8700
TIIE 182 (07/12/16)	6.1550
CETES 28 (06/12/16)	5.59

Reservas internacionales (mdd)	
(02/12/2016)	174,064.3

Inflación anual

(Nov. 2015-Nov. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.31
Inflación subyacente *	3.29

Inflación mensual

(Nov. 2016, %)	
Inflación *	0.78
Inflación subyacente *	0.22
UDIS (13/12/16)	5.555910



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

La nota soberana de México enfrenta un panorama sombrío en 2017

La calificación de crédito soberano de México estará a prueba los siguientes meses, pues factores como la deuda pública, un bajo crecimiento económico y el gobierno de Donald Trump amenazan con reducirla. El ajuste se traduciría en un encarecimiento para la deuda, pues el gobierno deberá ofrecer una tasa de interés más atractiva para convencer a los inversionistas de comprar sus bonos. Este año, las tres principales agencias calificadoras: Moody's, Standard & Poors (S&P) y Fitch cambiaron de estable a negativa la perspectiva para la nota de México, lo que abre la posibilidad de que alguna o las tres recorten la calificación del país en al menos un escalón, de acuerdo con expertos.



Empleo aumenta 0.2 por ciento en Unión Europea y zona del euro

El número de personas empleadas en la Unión Europea (UE) y en la zona del euro aumentó 0.2 por ciento durante el tercer trimestre frente a los tres meses precedente, informó hoy la oficina estadística comunitaria, Eurostat. Comparado con un año antes, el empleo creció 1.1 por ciento en la mancomunidad y 1.2 por ciento en la unión monetaria. En ambos grupos de países el avance ha sido más débil que el registrado en el segundo trimestre, cuando se registró un alza anual del empleo de 1.4 por ciento en la UE y 1.3 por ciento en los países del euro. A nivel trimestral, la diferencia fue de un punto porcentual en toda la mancomunidad y de dos puntos porcentuales en la zona del euro, de acuerdo con el reporte.



México va por buen camino para comenzar a disminuir la deuda: SHCP

La subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, Vanessa Rubio Márquez, aseguró que México va por buena trayectoria para comenzar a disminuir la deuda a partir del año próximo. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), dijo la funcionaria, comparte el diagnóstico de la calificadoras Fitch respecto a la necesidad de disminuir la deuda de México, pero esto ya fue planteado desde hace tres años y ratificado en el paquete económico 2017. En entrevista radiofónica, comentó que si bien el pasado viernes Fitch revisó a negativa, desde estable, la perspectiva de las calificaciones de largo plazo en moneda extranjera y local de México.

Martes 13 de diciembre de 2016

IMCP



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Demanda por petróleo subirá más rápido en 2017: AIE

La demanda global por petróleo subirá con más fuerza que lo previsto en el 2016 y el 2017, aunque es muy pronto para evaluar el impacto de un recorte conjunto en la oferta por parte de los mayores productores mundiales de crudo, dijo el martes la Agencia Internacional de Energía (AIE). En su reporte mensual sobre el mercado petrolero, la AIE afirmó que las revisiones a su estimación sobre el consumo chino y ruso la llevó a elevar su pronóstico para el crecimiento de la demanda en el mercado global de crudo este año en 120.000 barriles por día (bpd), a 1,4 millones de bpd. Además, elevó su proyección para la expansión de la demanda en el 2017 en 110.000 bpd, a 1,3 millones de bpd.



Saldo blanco en la Basílica de Guadalupe; recibió siete millones 200 mil visitantes

La Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México reportó saldo blanco en el operativo Peregrino 2016, implementado para salvaguardar la integridad física y patrimonial de los siete mil 200 visitantes a la Basílica de Guadalupe, así como para garantizar la movilidad en la zona, entre los días viernes, sábado, domingo y lunes. En un comunicado, la dependencia informó que el operativo de Seguridad y Vialidad fue coordinado por el secretario de Seguridad Pública de la Ciudad de México, Hiram Almeida; participaron policías de Unidades de Protección Ciudadana y metropolitanos, así como de la Policía Auxiliar (PA), Policía Bancaria e Industrial (PBI), Subsecretaría de Control de Tránsito y de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóncores.



Prevén ambiente frío en el norte, centro y oriente del país

Se prevé que durante la mañana de este martes continúe el ambiente frío en el norte, el centro y el oriente de la República Mexicana, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Agregó que se prevén temperaturas de -5 a 0 grados Celsius se en zonas montañosas de Chihuahua, Durango, Zacatecas, Hidalgo, Puebla y Estado de México. Así como de 0 a 5 grados Celsius en sierras de Baja California, Sonora, Coahuila, Nuevo León, San Luis Potosí, Aguascalientes, Jalisco, Michoacán, Guanajuato, Querétaro, Tlaxcala, Ciudad de México, Morelos, Oaxaca y Veracruz.